



## **COMMUNIQUE**

Le Directeur Général du Conseil National des Chargeurs du Cameroun (CNCC) informe les opérateurs économiques et les PME, qu'un atelier de renforcement des capacités sur le thème « **L'importance de l'étiquetage des produits pour la compétitivité des PME** » se tiendra le **mercredi 31 juillet 2024** dès **09H30** dans la salle de formation du CNCC, au 11<sup>ème</sup> étage de l'immeuble siège au Centre des Affaires Maritime Bonanjo, Douala.

Pour toute information complémentaire, bien vouloir vous rapprocher de :

- **Mme NOUTAM Tatiana** numéro tel : 695.380.839 email : [t.poke@cncc-cm.org](mailto:t.poke@cncc-cm.org)
- **M. GROS Yves** numéro tel : 690.194.042 email : [y.gros@cncc-cm.org](mailto:y.gros@cncc-cm.org)

Fait à Douala, le 03 juillet 2024



**Le Directeur Général**  
**Auguste MBAPPE PENDA**

RÉPUBLIQUE DU CAMEROUN  
Paix - Travail - Patrie

**CONSEIL NATIONAL DES  
CHARGEURS DU CAMEROUN**

**DIRECTION GÉNÉRALE**

B.P. 1588 DOUALA  
TEL : 2 33 43 67 67 FAX : 2 33 43 70 17  
www.cncc.cm



REPUBLIC OF CAMEROON  
Peace - Work - Fatherland

**CAMEROON NATIONAL  
SHIPPERS' COUNCIL**

**HEAD OFFICE**

P O BOX. 1588 DOUALA  
TEL : 233 43 67 67 FAX : 2 33 43 70 17  
info@cncc.cm

## RELEASE

The General Manager of the Cameroon National Shippers' Council (CNSC) hereby informs business persons and SMEs that the CNSC will organise a capacity-building workshop on "**The importance of product labelling in the competitiveness of SMEs**" on **Wednesday 31 July 2024** as from **9:30 a.m.** This workshop will take place in the training hall located on the 11<sup>th</sup> floor of the CNSC head office building at the Centre des Affaires Maritime in Bonanjo, Douala.

Should you require any additional information, contact the CNSC via the following persons:

- **Mrs. Noutam Tatiana**

Tel: 695.380.839 / Email: [t.poke@cncc-cm.org](mailto:t.poke@cncc-cm.org)

- **M. Gros Yves**

Tel : 690.194.042 / Email: [y.gros@cncc-cm.org](mailto:y.gros@cncc-cm.org)

Douala, 3 July 2024

**Auguste Mbappe Penda**

**General Manager**

